

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 07 abr 2025 - 4:01 p. m.



Aval de la SIC: así avanza negocio de Ecopetrol con Enel para adquisición de Windpeshi

La entidad también entregó detalles de la operación de Geopark Colombia con Verano Energy.



Windpeshi.
Foto: Enel

R JESSIKA RODRÍGUEZ M.
07 abr 2025 - 4:01 p. m.
[Unirse a whatsapp](#)

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) dio a conocer más detalles en torno a dos negocios que se están llevando a cabo en el sector energético y en la que participan varios actores de peso en la industria.

[\(Lea más: En aumento vienen las solicitudes para incentivos tributarios de proyectos renovables\)](#)

Más noticias de **Energía**

ENERGÍA
En aumento vienen las solicitudes para incentivos tributarios de proyectos renovables

ENERGÍA
Drummond también bajará su producción de carbón en Colombia por condiciones del mercado

[Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

La primera corresponde a la adquisición por parte de Ecopetrol del proyecto de energía eólica Windpeshi en La Guajira, propiedad de Enel Colombia; mientras que la segunda tiene que ver con la notificación de una operación proyectada entre Verano Energy y Geopark Colombia.

Visto bueno a Ecopetrol

A principios de abril, la SIC publicó el documento con el que se le da aval a Ecopetrol y a Enel para materializar la transferencia del proyecto renovable Windpeshi. El negocio hace parte de las acciones que viene adelantando la petrolera con miras a diversificar su matriz energética más allá de los combustibles fósiles.

La aprobación para llevar a cabo la compraventa de este proyecto se dio luego de considerar los resultados del estudio económico hecho a la solicitud, mismo en el que se concluyó que el acuerdo entre estas empresas "no genera efectos restrictivos de la libre competencia en la cadena de valor de energía eléctrica en Colombia, toda vez que no afecta la estructura del mercado".

Los términos del negocio precisan que con esta operación de integración Ecopetrol no ingresará al mercado de generación de energía eléctrica, ni a otros eslabones de la cadena, como distribución y comercialización. Esto teniendo en cuenta que la compañía destinará el recinto adquirido únicamente a la autogeneración, en otras palabras, se empleará para cubrir sus propias necesidades energéticas.

[\(Lea más: Drummond también bajará su producción de carbón en Colombia por](#)

Lo más leído

- 1** INTERNACIONAL
Se intensifica la crisis: Trump amenaza con imponer un arancel adicional de 50% a China 3797
- 2** FINANZAS
Precio máximo del dólar superó los \$4.400 en medio del desplome de los mercados 2345
- 3** EMPLEO
Sena ofrecerá más de 5.000 vacantes para víctimas del conflicto: cómo postularse 1590
- 4** COMERCIO
'Inundación' de productos chinos, la nueva gran preocupación para el comercio exterior 1290
- 5** REGIONES
Registan intoxicación grupal en la Fundación Santa Fe: ¿hay fallecidos? 1206
- 6** INTERNACIONAL
Lunes negro para las bolsas mundiales por temores a una recesión global 1197

 La Upme avisa que es necesario sincronizar proyectos de energía con expansión de la red



[\(Lea más: Reficar adelanta proyecto para implementar el coque en la mejora de bosques forestales\)](#)

De la misma manera, se aclara que, en caso de que la firma llegara a tener excedentes de energía y decidiera entregarlos al **Sistema Interconectado Nacional (SIN)**, esta no podrá comercializarlos directamente en el mercado mayorista, sino que tendría que hacerlo a través de un intermediario.

El análisis también tuvo en consideración que Enel ya obtuvo una parte importante de las autorizaciones ambientales, regulatorias y prediales requeridas para el desarrollo de esta iniciativa energética. Además, de que **el predio que se adquirirá no se encuentra operativo**, puesto que su construcción se puso en pausa en mayo de 2023.

En ese orden de ideas, la Superintendencia destacó que, considerando todos los pormenores y de conformidad con lo señalado en los artículos 9 y 10 de la Ley 1340 de 2009 y demás normas concordantes, *"no encuentra procedente realizar un estudio de fondo de la operación proyectada y concluye que no amerita ninguna objeción ni condicionamiento"*.

[\(Más noticias: 'Se necesita sincronizar los proyectos de energía con la expansión de la red': Upme\)](#)



La operación de Geopark

De acuerdo con un documento publicado por la SIC, la entidad fue notificada de la intención de **Verano Energy y Geopark Colombia para llevar a cabo una operación de integración**. El negocio consiste en que la primera busca adquirir un porcentaje de participación en los intereses, derechos y obligaciones que tiene la segunda en un contrato de exploración y explotación de hidrocarburos.

Para efectuar esta transacción, la Superintendencia efectuó un análisis del promedio de producción diaria de barriles de crudo y de gas natural, junto con las cuotas de participación de las intervinientes y sus competidores en ambos mercados. En ese sentido, **concluyó que el convenio entre estas dos compañías no genera efectos restrictivos** sobre la libre competencia.

Lo anterior contemplando, además, que si bien esta maniobra tendrá un efecto en el nivel de presencia de las dos firmas, la situación no incide de manera nociva en la estructura general del mercado energético.

[\(Más noticias: De US\\$45.000 millones sería la inversión para avanzar en proyectos de hidrógeno\)](#)

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

Destacados

NEGOCIOS | TENDENCIAS | MIS FINANZAS | OPINIÓN



Comercio

7 Abr de 2025 - 6:53 p. m.

La ruta que proponen para negociar con EE. UU. eliminación del arancel del 10%



Comercio

7 Abr de 2025 - 3:51 p. m.

Los puntos comerciales álgidos que Colombia tiene que entrar a negociar con EE. UU.



Comercio

7 Abr de 2025 - 3:23 p. m.

¿Si usa Temu o Shein tendría problemas con su visa para entrar a Estados Unidos?

Más Portales



EL TIEMPO

Denuncian silencio de Colombia ante connacionales presos en Venezuela: 'Cancillería no responde solicitudes'



FÚTBOL

¿Diferencia en la cancha? Esto vale la nómina de América y Corinthians



ADN

Este objeto dejará de ser permitido en el equipaje de mano en 2025, según Skyscanner



City

Investigador de la Policía revela cómo cayó el 'Clan Azul', red de microtráfico en San Bernardo

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola



Chía: IA: gana hasta \$2.700 a la semana trabajando desde casa

Trade AI

Registrarse



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

Trade AI



¿Tienes deudas en mora? Bravo tiene la solución

Bravo

Ver oferta



Conocer mujeres solteras en Chía (Ver lista)

Local Plan

Leer más



La tranquilidad de salir de deudas es posible

Bravo

Obtén información



Petro nombra canciller ad hoc por impedimento de Laura Sarabia en caso...

PORTAFOLIO



Explora nuevas conexiones: descubre citas en línea en Colombia

WallStreetViral

Buscar Ahora



Así es como los hombres mayores están perdiendo peso rápidamente

Comerjos y Trucos



Presidente Petro lanzó dardo a las generadoras: 'se están robando el dinero'

PORTAFOLIO



Conoce a Mujeres Mayores Solteras Cercas de TI (Consulta la Lista)

Citas en línea...

Buscar Ahora

Portafolio

Síguenos en redes:

Nuestros Portales

El Tiempo
City TV
Fútbol Red
El Empleo
Diario ADN
Aló
Motor

Nosotros

Páutete con nosotros
Mapa del sitio
Suscripciones
Trabaja con nosotros

Legales

Políticas
Términos y condiciones
Aviso de privacidad
Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente
Ayuda
Centros de ventas
Reversión de pagos

Miembro de:

Grupo de Diarios de América
 Asociación Colombiana de Medios de Información
 Interactive Advertising Bureau
 Superintendencia de Industria y Comercio